



Renseignement Territorial

Alors que la commission d'enquête relative à la lutte contre le terrorisme préconise la fusion du SCRT (service central du renseignement territorial) et de la SDAO (sous-direction de l'anticipation opérationnelle), ALTERNATIVE Police CFDT revendiquait la création d'une grande direction du renseignement lors du CTRPN du 5 juillet 2016,

Face à la contestation ultra-violence Face à l'Islamisme radical Le Renseignement Territorial doit sortir de la DCSP

La réforme du Renseignement initiée en 2008 et validé par certains syndicats est une aberration administrative lourde de conséquences pour la sécurité de notre pays et de nos concitoyens.

- Le maintien contre nature du RT au sein de la DCSP ne permet pas d'avoir un renseignement efficient ! Il n'a ni la maîtrise de son budget, ni de ses moyens matériels. Du point de vue RH le constat est tout aussi désastreux.
- Souvent contraint au rôle de BIVP, l'agent du RT fait l'objet d'une défiance institutionnelle sur la base de préjugés obsolètes d'un autre âge.
- Aujourd'hui, le RT tel qu'il a été réformé ne permet plus de suivre activement, de front et sur le long terme, les groupes à risques, la contestation violente et l'islamisme radical.

Ainsi, le RT est une gestion à la petite semaine, collant à l'événement, dont la réponse à commande prime sur le fond et dont le remplissage de tableaux excels est la priorité.

Le Renseignement Territorial mérite plus qu'un pilotage au doigt mouillé !

Il est urgent de créer une véritable direction du renseignement territorial autonome et efficiente à l'instar de la nouvelle direction de la formation ALTERNATIVE Police CFDT revendique à minima une DCRT et au mieux une véritable direction regroupant l'ensemble des services de renseignements.

**Notre devoir : vous défendre
au mieux de vos intérêts**

*Simplement
différent !*